



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

journée de solidarité

Question écrite n° 110548

Texte de la question

M. Jean-Luc Reitzer appelle l'attention de M. le ministre délégué à la sécurité sociale, aux personnes âgées, aux personnes handicapées et à la famille sur la journée de solidarité. Depuis la canicule de l'été 2003, le Gouvernement a instauré une Journée nationale de solidarité afin de financer la prise en charge des personnes âgées et handicapées. Alors que cette journée a rencontré des problèmes d'organisation, il lui demande de lui communiquer les éléments susceptibles de rassurer les Français sur l'utilisation des fonds récoltés en 2005 et 2006 à l'occasion de cette opération.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Luc Reitzer](#)

Circonscription : Haut-Rhin (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 110548

Rubrique : Personnes âgées

Ministère interrogé : sécurité sociale, personnes âgées, personnes handicapées et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 21 novembre 2006, page 12104